

Alcalde

Queridos vecinos:

Vamos a disfrutar por unos días de nuestra Feria y Fiestas en honor a nuestra Patrona la Virgen de las Cruces. Desde el equipo de Gobierno pensamos que a pesar de las dificultades que estamos atravesando todos, los daimielenos tienen derecho a pasar unos días de disfrute y alegría con familiares y amigos.

Estoy profundamente convencido de que la Feria y Fiestas de nuestra localidad, que son un referente para la provincia, también pueden servir de revulsivo económico para determinados sectores de nuestra localidad, que necesitan de estos eventos para remontar el vuelo. La Feria, por tanto, no es un dispendio de gastos para el disfrute de unos pocos, sino que sirven para dinamizar la

economía, atraer turistas, a gentes de nuestra provincia, a daimielenos ausentes y nos hacen sentirnos de nuevo con una energía vital que tanta falta nos hace en estos tiempos de incertidumbre.

Además este año es especial para todos los daimielenos. Se cumple el 125 aniversario de la declaración de Daimiel como ciudad, así como 25 años de la Coronación de nuestra Patrona, fechas emblemáticas que debemos conmemorar.

Somos conscientes de la situación, por ello hemos preparado un programa austero pero variado, sin alardes, pero atractivo, abierto a todos los públicos para intentar pasar unos días divertidos cargados de ilusión y entretenimiento para todos.

No podíamos dejar que se apagara la sonrisa en los labios y el brillo en los ojos que septiembre tras septiembre, durante generaciones, se ilumina en las caras de nuestros hijos, de nuestros nietos. Es una obligación moral mantener nuestras tradiciones bajo el estricto prisma de la eficiencia en la asignación de recursos.

Os deseo de todo corazón que disfrutéis de nuestra Feria y Fiestas, que sirvan para el reencuentro de familiares y amigos, y que la alegría que a todos nos embarga estos días de septiembre pueda perdurar a lo largo de todo el año.

Felices Fiestas.

Leopoldo Sierra Gallardo
Alcalde de Daimiel

